

From: REP PERS OSP USF LUXEMBOURG
Sent: lundi 29 janvier 2024 16:30
Cc: REP PERS OSP USF LUXEMBOURG
Subject: Canteens worthy of the name - a textbook example? | Restauration digne de ce nom à l'EUFO - un cas d'école ?



Canteens worthy of the name - a textbook example ?

[Cliquez ici pour le français](#)

Luxembourg, 29/01/2024

From last summer on, DGT staff based in the Laccolith building has been deprived of their canteen. And the replacement offer (long-term storage sandwiches from snack machines) has not been without consequences. And Laccolith staff has not been the only one to suffer a drastic reduction of offer.

However, now that DGT Laccolith staff will be moved to join DG ENER staff in EUFO soon, a reopening of the EUFO canteen could be hoped for. The arrival of 375 extra inhabitants, who will occupy 270 work stations, should ensure such demand.

We are convinced: fostering the joy of sharing a healthy meal with colleagues at the very workplace will enhance staff well-being and productivity ! As it will allow not losing time (i.e. commuting to ARIA or DRB) and/or money (Luxembourgish prices outside), or simply find a decent meal. In parallel, although EUFO currently has a so-called 'Cafeteria Plus' (sandwiches and pizza), USFL believes it is not enough.

But what if OIL would require a proof of the actual demand (on the basis of Eufo Cafeteria sales volumes) ? Well, in that case USFL would say that the markets for on the one hand sandwiches, versus on the other hand healthy meals, are so different that it would be comparing apples and pears !

For all these reasons, USFL supports the re-opening in the EUFO building of a full and healthy canteen service.

In the same logic, USFL also asks for a re-opening of the T-2 canteen, and the maintenance of employment for the catering staff.

We offer you what we really are, not more not less



**UNION SYNDICALE FEDERALE
LUXEMBOURG**

Contact: REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu
www.usf-Luxembourg.eu



Your representatives :

BECH et T2:
P. ALMA
C-A. POPESCU
N. MAVRAGANIS
A. KYRAMARIOS

OP:
M. COLLIGNON
E. BASTIEN

CPE:
J. MECHIN
M. TAMI

Gasperich:
N. FETTAH
C. PALADINO
S. KARDARAS
P. VAKONDIOS

Union Syndicale Fédérale Luxembourg is one of the recognised organisations officially representing the staff of the European Commission. You receive communications from Union Syndicale Fédérale Luxembourg because you work in the European institutions and therefore listed in its formal directory.
[Unsubscribe](#) - [Privacy statement](#)



Restauration digne de ce nom à l'EUFO - un cas d'école ?

[Click here for English](#)

Luxembourg, le 29/01/2024

Depuis l'été, les 375 habitants du Laccolith ont été privés de leur cantine. Et l'offre de substitution (automates sandwichs poulet-curry conservation longue durée) n'a pas été sans conséquences. Et le personnel du Laccolith n'a pas été le seul à souffrir d'une réduction drastique de l'offre.

Or, le déménagement du Laccolith vers l'EUFO devrait permettre d'espérer la réouverture de la cantine EUFO (plats chauds complets et équilibrés). L'arrivée de 375 nouveaux habitants, qui occuperont 270 postes de travail, en plus de la DG ENER déjà présente, assurerait une demande conséquente.

Nous en sommes convaincus : la jouissance d'un repas responsable entre collègues, sur place est primordiale pour le bien-être et la productivité du personnel ! Et notamment cela permettrait bien de ne pas perdre du temps (i.e. se rendre à l'ARIA ou au DRB) et/ou de l'argent (prix luxembourgeois à l'extérieur) voire de trouver à manger convenablement tout court. Parallèlement, si l'EUFO dispose actuellement d'une 'Cafeteria Plus' (sandwichs et pizza), nous pensons que cela n'est pas suffisant.

Et si OIL exigeait d'abord une preuve de la demande (sur base du volume des ventes de la Cafeteria de l'Eufo) ? Eh bien, le marché des sandwichs étant à l'opposé du marché des plats à valeur nutritionnelle, l'USFL est d'avis qu'il ne faut pas comparer pommes et poires !

Pour toutes ces raisons, **L'USFL** soutient la réouverture à l'EUFEO d'un service plein de restauration saine.

Dans la même logique, **L'USFL** demande également la réouverture de la cantine T-2, et le maintien de l'emploi du personnel de la restauration.

NOUS VOUS OFFRONS CE QUE NOUS SOMMES RÉELLEMENT, NI PLUS NI MOINS



**UNION SYNDICALE FEDERALE
LUXEMBOURG**

Contact: REP-PERS-OSP-USF-LUXEMBOURG@ec.europa.eu
www.usf-Luxembourg.eu



Vos représentants :

BECH et T2:
P. ALMA
C-A. POPESCU
N. MAVRAGANIS
B. KYRAMARIOS

QP:
M. COLLIGNON
E. BASTIEN

CPE:
J. MECHIN
M. TAMI

Gasperich:
N. FETTAH
C. PALADINO
S. KARDARAS
P. VAKONDIOS

Union Syndicale Fédérale Luxembourg est une des organisations reconnues représentant officiellement le personnel de la Commission Européenne.
Vous recevez des communications de l'**Union Syndicale Fédérale Luxembourg** parce que vous travaillez dans les institutions européennes et que vous êtes donc inscrit dans son répertoire officiel.
[Se désabonner – Déclaration de confidentialité](#)